

Compte-rendu CVS DITEP LA PAVIERE

Le mardi 2 avril 2024

Présents :

- ✓ Lenny JOOS-DIEMUNSCH, représentant du pôle enfants
 - ✓ Enzo RAMOS BRUNET, représentant du pôle adolescent
 - ✓ Madame BEN HAMED, représentante des familles, présidente du CVS
 - ✓ Madame DREVON-GAILLOT, représentante des familles
 - ✓ Madame Gaëlle THELISSON, éducatrice, représentante du personnel du DITEP
 - ✓ Madame Marie-Anne RONIN, coordonnatrice pédagogique représentante du personnel du DITEP
 - ✓ Madame Raphaëlle GIROUD MARTINEZ, directrice adjointe du DITEP
-
- ✓ Pedro DE OLIVEIRA (excusé), représentant du pôle enfants
 - ✓ Melvin RIVOIRE (excusé), représentant du pôle adolescent
 - ✓ Erwan GRANGE (excusé), représentant du pôle adolescent
 - ✓ Malo DURUPT (excusé), représentant du pôle enfants
 - ✓ Monsieur CARRILLO, représentant des familles (excusé)

A/Questions des jeunes du pôle Enfants :

Question 1 : Pour le projet graffitis évoqué lors du CVS de Février, serait-il possible d'en reparler afin de clarifier le projet ?

Deux choses ont été validées :

- Une réalisation par groupe sur un support (ex : plaque de bois) qui pourra être accroché dans la salle à manger du groupe.
- Recouvrement des 4 placards marron extérieurs coté air de jeux. Après plusieurs échanges il est convenu que seuls les enfants du pôle Enfants, motivés par ce projet, réalisent ce recouvrement.

Un contact a déjà été pris pour savoir si La Coulure faisait encore ce type de réalisation. Un autre contact doit nous être fourni. Nous pourrions ainsi faire établir des devis.

Question 2 : Il s'agit plus d'une information que d'une question. Certains jeunes ont envie de faire un spectacle de fin d'année, d'autres non pour diverses raisons.

Il est tout à fait compréhensible que tout le monde ne se sentent pas à l'aise de devoir se produire face à un public, ou d'avoir le tract. Chacun est libre de pouvoir participer à sa manière au spectacle soit en se produisant face à un public, soit en participant sur les préparatifs et la logistique (participer à la fabrication du décor ou des accessoires par exemple).

Question 3 : serait-il possible d'avoir des oreillers à l'internat plutôt que des polochons ?

Investir dans l'achat d'oreiller alors qu'il y a déjà des polochons serait un coup financier supplémentaire qui ne paraît pas, à ce jour, prioritaire. Nous rappelons qu'il est possible d'amener son propre oreiller si cela est vraiment une nécessité pour un jeune pour la qualité de son sommeil, comme cela est déjà possible dans la prise en compte de certaine particularité sensorielle.

Question 4 : quand la plateforme de l'air de jeux serait-elle remplacée ?

Effectivement toute la structure de jeux n'est pas accessible actuellement du fait de l'état dégradée d'une des plateformes de l'air de jeux. Il y a de la rubalise qui a été apposé afin d'en interdire l'accès. Des devis sont en cours de réalisation pour procéder dès que possible au changement de la plaque, mais comme il s'agit d'une structure contrôlée par des organismes de sécurité, nous avons des normes à respecter ce qui rend son remplacement plus complexe.

B/ Questions des jeunes du pôle Ados :

Question 1 : Est-il possible d'investir dans des tables de pique-nique, avec parasol pour pouvoir manger dehors et travailler aussi dehors ?

Il y avait un projet d'achat de table extérieur qui avait été lancé par JF COSTANG. Mme GIROUD-MARTINEZ va se renseigner pour savoir ce qu'il en est. Il est rappelé qu'il y a déjà eu des achats de table et chaises en plastique. Mais ce matériel a tendance à s'abîmer du fait des intempéries et du manque de solidité. De plus, ce matériel est parfois malmené par certains jeunes sur des moments de difficultés. Les budgets ne sont pas extensibles, il est donc nécessaire de prendre soin du matériel acheté.

Nous allons étudier la possibilité de pouvoir faire ses achats ou non. De même, une réflexion pourrait être menée pour voir ce qui est possible en terme de récupération (ex : récupérer des tourets en bois auprès d'entreprise). La piste de petite table pliante en fer forgé est aussi évoquée.

Question 2 : Serait-il possible d'aménager la véranda pour avoir un espace « foyer Ados » ?

Autrefois, il y avait effectivement un espace « foyer » dans la véranda avec des petits fauteuils. La demande est de pouvoir créer un espace où il serait possible de s'asseoir et discuter, un espace un peu calme.

Actuellement, il y a dans la véranda le babyfoot, deux tables de ping-pong, et un coin 'jardin d'intérieur'. La question est comment parvenue à faire cohabiter tous ces espaces en bonne intelligence, sachant que, quand il a des personnes qui jouent au baby ou au ping-pong, voire au deux, cela n'est pas très calme. Là encore, c'est une réflexion plus globale qui doit être menée (concertation entre tous les groupes d'ados) et réfléchir à une façon de pouvoir potentiellement déployer ce projet en utilisant déjà des ressources en interne.

Question 3 : le groupe jaune aimerait avoir plus d'ordinateur dans la classe et avoir un accès sur internet.

L'achat d'ordinateur est règlementé au sein des établissements médico-sociaux et passe par Un Plan Pluriannuel d'Investissement avec des règles d'amortissement des achats. Des éventuels achats de PC portables doivent donc être non seulement anticipés, mais dépendant également d'un accord de nos financeurs.

Au sein des collèges, les PC portables semblent plus indiqués car lors des périodes de vacances scolaires, ils sont stockés dans un coffre au collège pour éviter les vols. L'an dernier, la coopérative de l'école (qui n'a pas les mêmes règles de fonctionnement budgétaire que celles du DITEP) a financé l'achat de 10 ordinateurs portables répartis entre toutes les classes du Ditep.

Les parents élus évoquent la possibilité de faire de la récupération auprès de certaines entreprises qui parfois font des dons lors de renouvellement de leur matériel. Mme DREVON va se renseigner.

Question 4 : Projet de nivellement du terrain de foot (terrasse)

Le chantier du terrain de foot (nivellement de la terrasse) n'est toujours pas à l'œuvre car cela demande une organisation qui n'a pas encore pu se mettre en œuvre. De plus, le nombre de jeune volontaire pour s'atteler à la tâche n'est pas très conséquent à ce jour.

Question 5 : présentation de la vidéo réalisée par les adolescents pour la présentation du Ditep.

La vidéo est présentée et projetée au CVS. Si quelques améliorations sont encore possibles, l'ensemble du CVS souligne le travail accompli et félicite tous les participants au projet. La vidéo sera présentée aux autres groupes afin que des suggestions d'amélioration puissent être faites.

C/ Propositions des représentants des familles :

Il est demandé où en est le projet de « classe test » pour les stores de la classe bleue ?

Mme CHOL a relancé l'entreprise qui s'était engagée à nous proposer cette expérimentation (stores permettant de réguler la chaleur l'été dans la classe) ; les stores sont en cours de commande et fabrication. Nous attendons de leurs nouvelles.

Concernant l'organisation de la kermesse :

Mme BEN AHMED s'est chargée de faire la réservation de 5 grands jeux en bois auprès de la Ludothèque. Le ditép a renvoyé le devis signé. Il pourra se charger d'aller les récupérer et les rapporter à l'issue de la manifestation. Au grenier, des échasses (de basse hauteur) ont été trouvées, il sera donc possible de proposer un petit parcours, mais celui-ci devra être sécurisé. Un passe-trappe en bois pourra également être proposé.

Nous utiliserons le même système de poinçon pour avoir accès à des lots et permettre que les jeunes tournent sur plusieurs jeux.

Le courrier pour les demandes de lots et prêts, il a été visé par les parents délégués et partira dans la semaine pour solliciter l'aide des familles afin qu'elles puissent relayer l'information auprès de leur réseau. Nous le transmettrons également à nos partenaires.

Nous pourrions également refaire une vente de gâteaux (l'an passé 50 cts la part) au profit de la coopérative de l'école. Les différents ateliers cuisine avaient participé aux préparations de gâteaux. Les parents ont également été sollicités.

Les familles qui par la suite souhaitent pique-niquer dans le parc sont les bienvenues. Les professionnels ne pourront pas participer à ce temps du fait de la réglementation du cadre de travail. Mais le Ditép laissera à disposition des points d'eau ouvert et les toilettes extérieures de l'école.

Un article sera fait par les parents délégués, dans le numéro du mois de mai afin de faire appel auprès des parents à des volontaires pour tenir les stands de jeux. Le Ditép les sollicitera également.

Il y a également des numéros (spectacle) en cours de préparation.

Est-il possible, notamment pour l'école du Petit Prince, d'utiliser la place de parking personne handicapée pour plus de sécurité pour la dépose ou récupération des enfants ?

Jusqu'à présent, nous ne sommes pas autorisés à utiliser ces places réservées aux personnes handicapées car nous ne sommes pas porteurs du macaron handicap. De plus la réglementation est très précise et contraignante. Nous devons donc nous renseigner sur la réglementation exacte, et nous prendrons également contact avec la mairie.

L'autre élément à prendre en compte est le fait que ces places sont souvent destinées aux personnes porteuses d'un handicap physique avec une mobilité réduite qui explique la



ACOLEA AMPH-Médico-Social

nécessité d'une proximité avec les lieux publics desservis. Donc non seulement, nous ne sommes pas prioritaires. Mais il faut réfléchir à ce que nous renvoyons comme image aux

enfants qui doivent apprendre aussi à se déplacer dans leur vie future de façon autonome, et donc y compris dans leur déplacement à pied.

D/ Infos et questions diverses :

Serait-il possible d'incorporer le compte-rendu du CVS dans le journal de la Pavière ?

C'est une très bonne idée. Un résumé pourra être incorporé dans le journal papier. Le compte-rendu complet pourrait être accessible à partir du blog Pavière. La demande sera faite à l'éducateur en charge du blog.

La prochaine date du CVS sera le 28/05/2024 à 17h15.